

La Academia de Ciencias de la Salud Ramón y Cajal premia a Fraternalidad-Muprespa | Fraternalidad-Muprespa

Autor Fraternalidad-Muprespa

13/11/2018

Premios o reconocimientos

[Fraternalidad-Muprespa](#), [Mutua Colaboradora con la Seguridad Social](#), ha sido galardonada con la Medalla al Mérito Sanitario por la labor de sus profesionales sanitarios, otorgada por la Academia de Ciencias de la Salud Ramón y Cajal. **Elena López Eusebio**, licenciada en Medicina y Cirugía, médico inspector de la Seguridad Social y gerente del Hospital [Fraternalidad-Muprespa](#) Habana ha sido la encargada de recoger el premio de manos de la presidenta de la Academia, **Carmen Slocker**.

El acto tuvo lugar en el Ateneo de Madrid y estuvo conducido por el periodista **Santiago Acosta**. Durante su celebración, la entidad destacó el trabajo de los profesionales que contribuyen al desarrollo de la sociedad en el ámbito de la salud.

El premio da valor a las acciones de los profesionales y destacan por su compromiso social, valores éticos y méritos a la hora de contribuir al desarrollo de la sociedad en el ámbito de la salud. Esta labor es la que realiza [Fraternalidad-Muprespa](#) con casi mil sanitarios dedicados a cuidar la salud de los trabajadores de sus empresas asociadas y autónomos adheridos y a la que seguirá dedicándose en el nuevo hospital, [Fraternalidad-Muprespa](#) Habana, que cuenta con un equipo de prestigiosos especialistas y que técnicas de vanguardia.